



## Sambut Hari Jadi Kabupaten Kepulauan Anambas, Pemkab Gelar Kompetisi Domino



Bupati didampingi Wakil Bupati dan FKPD membuka batu domino sebagai pertanda dimulainya kompetisi domino

**BATAMTODAY.COM, Anambas** - Kompetisi domino yang digelar Pemerintah Kabupaten Kepulauan Anambas dalam menyambut Hari Jadi ke-11, diikuti sebanyak 74 grup yang dimulai sejak Jumat (14/6/2019) malam.

74 peserta tersebut akan memperebutkan 2 unit sepeda motor untuk peraih juara I, 2 unit kulkas untuk juara II, 2 unit mesin cuci untuk juara III dan 2 unit televisi bagi peraih juara IV.

"Yang ikut berkompetisi sebanyak 74 grup, ini terbagi dari 5 kecamatan. Hanya Jemaja dan Jemaja Timur saja yang tak hadir karena pertimbangan transportasi," ucap Abong, Panitia Pelaksana Kompetisi Domino dalam rangka menyambut Hari Jadi Kabupaten Kepulauan ke-11.

Sementara itu, Bupati Kabupaten Kepulauan Anambas, Abdul Haris menyampaikan kepada peserta untuk menjunjung tinggi sportifitas dalam berkompetisi. "Ini ajang silaturahmi dan memeriahkan Hari Jadi Kabupaten Kepulauan Anambas. Kami harap kita bisa menjaga kondusifitas dan menjunjung sportifitas saat berkompetisi. Kami juga berupaya, akan menambah permainan rakyat di Hari Jadi Kabupaten Kepulauan Anambas yang akan datang," jelasnya seraya membuka domino secara simbolis.

Hanya berlangsung 7 hari, tepat pada Jumat (21/6/2019) kompetisi domino hanya menyisakan 4 peserta yang memperebutkan juara I hingga juara IV.

Pada kesempatan itu, Wakil Bupati, Wan Zuhendra didampingi Sekretaris Daerah, Sahtiar dan FKPD turut menyaksikan pertandingan final itu. "Selamat kepada para pemenang, semoga hadiah ini bermanfaat. Kami juga mengucapkan terimakasih kepada Panitia Penyelenggara yang telah meluangkan waktu untuk menyukseskan kompetisi domino ini," kata Wan Zuhendra usai menyerahkan hadiah kepada para peraih juara kompetisi domino 2019.

Foto : Fredy Silalahi Narasi : Fredy Silalahi Editor : Gokli



Bupati menyampaikan kata sambutan pada pembukaan kompetisi domino



Bupati dan Wakil Bupati menyempatkan waktu untuk menonton kompetisi domino



Wakil Bupati memberikan kata sambutan pada final kompetisi domino



Wakil Bupati didampingi Asisten, Staf Ahli, dan Kepala OPD menyaksikan final kompetisi domino



Wakil Bupati berpasangan dengan Asisten melawan Wakapolres dan Perwakilan Lanal Tarempa pada laga eksebis domino



Finalis kompetisi domino sedang bertanding memperebutkan juara I



Bupati, Wakil Bupati, dan Kepala Dinas Pariwisata foto bersama dengan panitia pelaksana kompetisi domino



Wakil Bupati dan Wakapolres Anambas serahkan 2 unit motor kepada pemenang kompetisi domino



Sekda menyerahkan hadiah kepada runner up kompetisi domino



Perwakilan Angkatan Laut Tarempa dan Angkatan Darat Tarempa menyerahkan hadiah kepada peraih juara III

Abadikan moment spesial Anda  
di **BATAMTODAY gallery**  
untuk pemesanan hubungi: Telp: (0778) 7482-514  
Email : redaksi.batamtoday@gmail.com